

Malestar en Moncada por la modificación de la línea 26 de la EMT que conecta con Valencia

25 de octubre de 2023

2.863 lecturas

El anuncio realizado por parte del Ayuntamiento de València sobre la eliminación de las ayudas al transporte público llevadas a cabo durante el anterior equipo de gobierno y la modificación de la línea 26 que conecta Moncada y Valencia han molestado en Moncada.



[Álvaro Gonzalvo](#) y [Valentina Cortegoso](#), vicealcalde de Moncada y concejala de Movilidad y Transporte Público, han mostrado su preocupación por las nuevas decisiones en materia de movilidad a través una carta a [Jesús Carbonell](#), concejal de Movilidad y presidente de la EMT.

En el escrito, ambos ediles instan a Carbonell a una reunión para tratar la subida de precios en el transporte que conlleva la eliminación de las ayudas, la cual también afecta a los ciudadanos y ciudadanas de Moncada.

"Importante subida de precios"

Para Gonzalvo y Cortegoso, "la línea 26 conecta Moncada con otras poblaciones del área metropolitana y la ciudad de València, y es muy utilizada por los vecinos y vecinas. **Esta importante subida de los precios, que supone doblar el coste del Bonobús de 10 viajes y de Bono Jove, pasando de 4.25€ a 8.50€ y de 12.50€ a 25€ respectivamente**, afectará muy negativamente a los viajeros que tendrán que asumir un sobrecoste muy importante".

Además de la subida del precio en la EMT, Gonzalvo y Cortegoso también han querido mostrar su malestar por la [modificación de la ruta de la línea 26](#), anunciada este miércoles en rueda de prensa pero que "no ha sido consultada ni informada con anterioridad con este Ayuntamiento y genera una preocupación a los viajeros que utilizan frecuentemente esta ruta".

Para intentar solucionar este malestar, el [ayuntamiento de Moncada](#) solicita al ayuntamiento de Valencia "abrir una etapa de coordinación institucional por parte de ambas administraciones" con la voluntad de tratar de manera conjunta asuntos que afectan a la ciudadanía de Moncada.